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1月20日上午，出席县十六届人大四次会议的代表

陆续抵达驻地，以饱满的精神状态向大会报到。

报到现场，代表们在工作人员的指引下，有序签到

并领取相关证件和会议材料。未来三天，与会代表们将

围绕我县行业发展、民生保障、经济社会高质量发展等

方面审议，全身心投入履职工作。

县人大代表郭素琴说：“这次我带来的建议是：关

于解决全县公办幼儿园教师编制的建议，教师是教育

高质量发展的中坚力量。建议县政府每年拿出一定

的岗位，择优将在岗人事代理教师通过考试考核入

编，增强幼儿园教师岗位的吸引力，使人事代理教师

能够招得来、留得住、用得好，为推进我县学前教育高

质量发展奠定基础。”

县人大代表房梦桥说：“作为人大代表，我很荣幸参

加县十六届人大四次会议。我带来的建议是，开通县城

到北部园区公交路线，减少离城务工人员交通成本，更

好的吸引人员就业。消除务工者路途交通隐患，减少交

通事故。另外，开通北部园区公交路线也便于企业外籍

人员进城租房，消费、生活。”

县人大代表刘关省说：“我带来的建议是昭平台南

干渠周庄镇黄庄段干渠损坏严重，年久失修，造成旱季

不能浇灌，粮食减产，希望政府协调有关部门积极修

缮。作为人大代表，我一定不负使命，履职尽责，开好会

议，更好的服务群众，把群众身边更多的难点热点问题

带到会上，帮助群众解忧排难，发挥好代表作用。”

（李洪昌 李泊达 牛晨阳）

出席县十六届人大四次会议的代表陆续报到

1月20日上午，县政协副主席何四军参加县政协十一届三

次会议无党派人士界、民族宗教界联组讨论会，与大家一同学

习讨论县委书记王代强的讲话精神，审议政协常委会工作报

告、提案工作报告。

政协委员们在讨论中踊跃发言。大家一致认为，县委书记

王代强在讲话中高度肯定了县政协去年以来取得的工作成绩，

对今年政协工作提出了具体要求，指明了工作方向。政协常委

会工作报告对去年工作总结全面细致，总结成绩客观真实。纷

纷表示，在今后工作中，要紧扣我县经济社会高质量发展资政

建言，围绕增进民生福祉认真履职尽责。

何四军希望各位政协委员要多到基层调研，多走出去取

经开眼界，更好地履职赋能，要广泛凝聚社会各界共识和力

量，切实推动工作提质增效，激发出政协履职尽责生机活力，

为加快建设“四强县”、迈入全国“一百强”奋力前行。

当天上午，县政协领导白红兵在参加中共界、社会科学界

联组讨论时，充分肯定了各位委员的发言。他说，各位委员要

认真履行政治协商、民主监督、参政议政职能，坚持个人提案

小切口、集体提案大视野，针对县委、县政府中心工作和群众

急难愁盼问题，提出针对性意见建议，不断提升提案办理工作

质效，发挥人民政协联系广泛、渠道畅通优势，厚植为国履职、

为民尽责的情怀，贡献更大政协力量。

（韩国明 郭跃峰 袁松柳 杨士奎）
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1月20日上午，县

政协副主席胡进栓参

加政协十一届三次会

议医药卫生界分组讨

论会，与委员们共同

讨论学习县委书记王

代强的讲话，审议县

政协常委会工作报告

和提案工作报告。

讨论会上，委员

们踊跃发言，现场气

氛热烈。大家一致认

为，县委书记王代强

的讲话是一个鼓舞人

心的讲话，充分肯定

了县政协去年以来取

得的工作成绩，并对

今年政协工作指明了

方向。政协常委会工

作报告和提案工作报

告 总 结 成 绩 实 事 求

是、客观实在，谋划工

作思路清晰、科学务

实，具有很强的指导

性和操作性。

胡进栓希望，政

协 委 员 要 充 分 发 挥

自身联系广泛、渠道

畅通的优势，多深入

基 层 ，倾 听 群 众 呼

声 ，反 映 群 众 诉 求 ，

当 好 基 层 群 众 与 县

委、县政府之间的桥

梁 纽 带 。 要 联 系 工

作实际，为做好改革

发展稳定各项工作、

推 动 经 济 社 会 高 质

量发展出谋划策。

当天上午，县政

协领导孙长山参加了

农林界、特邀界联组

讨论，他表示，作为政

协委员，今后要围绕

报告中的各项任务目

标，开展调查研究，提

出高质量意见建议，

为 加 快 建 设“ 四 强

县”、迈入全国“一百

强”作出更大贡献。

（陈圣许 王茜）
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1月20日上午，县政协副主席王若飞参加县政协十一届三

次会议经济界、工商联界联组讨论会，与大家一起学习讨论县

委书记王代强的讲话精神，审议县政协常委会工作报告和提案

工作报告。

讨论中，委员们一致认为，县委书记王代强的讲话对政协

工作提出切实具体的要求，具有很强的指导意义，对做好今年

的政协工作很有信心。政协常委会工作报告和提案工作报告

总结成绩实事求是，重点突出，对做好今年工作的安排措施具

体，目标明确。大家表示，要立足新起点，进一步增强做好政协

工作的使命感和责任感，为加快建设“四强县”、迈入全国“一百

强”贡献委员力量。

王若飞希望，各位政协委员要认真学习贯彻落实县委书

记王代强的讲话精神，结合工作实际，实干创新，在为宝丰经

济建设作贡献的同时，不断开创新时代宝丰政协事业高质量

发展新局面，为加快建设“四强县”、迈入全国“一百强”作出

更大贡献。 （韩国明 郭跃峰）

王若飞参加县政协十一届三次会议
经济界、工商联界联组讨论
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1月21日上午，县十

六届人大四次会议第一

次全体会议刚结束，列席

县十六届人大四次会议

的县级老干部围坐在一

起，热议政府工作报告。

大家一致认为政府

工作报告接地气、顺民

意，总结成绩实事求是，

展望未来目标明确，让人

充满信心、充满干劲。大

家纷纷表示，作为老同

志、老党员，要不忘初心、

牢记使命，继续发挥余

热，积极建言献策，为我

县经济社会高质量发展

贡献力量。 （陈兵）
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1月21日上午，县人大常委会副主任庞旭辉与石桥镇代表

团的代表们一起审议政府工作报告，听取各位人大代表的意

见建议。

审议中，与会代表围绕“四强县”建设、构建现化产业体

系、统筹城乡建设、共建共享等方面踊跃发言，对政府工作报

告给予了高度评价。

庞旭辉听取代表们发言后指出，政府工作报告内容丰富，

大家要认真审议，履职尽责，以更加昂扬的斗志、更加饱满的

精神、更加务实的作风，为建设“四强县”、推动宝丰高质量发

展贡献力量。 （薛现涛）

庞 旭 辉 参 加 石 桥 镇 代 表 团 审 议

1月20日下午，县十六届人大四次会议主席团举行第一次会议。

会议推选王代强、刘景华、崔仓、阿卫国、庞旭辉、金龙峰

为大会主席团常务主席、大会执行主席；表决通过了大会执行

主席值日名单、大会副秘书长、大会日程、列席人员范围；表决

通过了《关于征集代表议案和建议、批评、意见的办法》；表决

通过了《县政府民生实事项目票决办法》（草案）。

县人大常委会副主任崔仓主持会议。

（李前进 吴一铭）

县十六届人大四次会议主席团举行第一次会议


